

Beschlussvorschlag:

*Die Stadt Halle verzichtet auf die weitere Realisierung des Projektes Phänomena.
Die Entwicklungs- und Verwaltungsgesellschaft Halle-Saalkreis mbH stellt ihre Arbeiten, die im Zusammenhang mit der Realisierung des Projektes Phänomena stehen ein.*

Beschluss (Änderungsantrag):

**Der Antrag (Vorlage IV/2004/04456) wird in die November-Tagung des Stadtrates vertagt. Gleichzeitig sind in der Wiedervorlage die Anträge der ehemaligen HAL-Fraktion zur gleichen Thematik mitzubehandeln.
Die Verwaltung wird gebeten, bis dahin ein Konzept vorzulegen, das eine sinnvolle Alternative aufzeigt.**